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クラブ年次総会 
 

月間テーマ≪疾病予防と治療月間≫ 

2023～24 年度 広木規男会長テーマ 

『温 故 知 新』 

RI 会長 ゴードンＲ．マッキナリー 

第 2550 地区ガバナー 三井福次郎 

た 

 

司  会          直井 睦 SAA 

ロータリーソング ♪我等の生業♪ 

会長あいさつ        関口勝義前会長 

 こんにちは、広木会長が親戚の葬儀の為、久し

振りの会長代理挨拶をさせて頂きます。 

 最近マスコミ等で話題になっていることといえ 

ば大谷翔平ですね。移籍先がドジャーズに決まっ 

たということで契約金が、10 年間で 1,015 億円、 

年間 101 億円。1 ヶ月 8 億 4 千万円、1 日 7,000 

万円です。勿論、税金もかかるので全部手元に入 

るわけではありませんが、すごいお金です。 

是非、移籍先でも大活躍できるよう願っています。 

 その他、ロシア、ウクライナ問題は長引くばか 

りで、解決のめどすら立っていません。そして、 

イスラエルとパレスチナの戦争もますます泥沼化 

していくようです。そこへ、北朝鮮や中国が何を 

考えているか分からないような行動を取っていて 

非常に心配であります。実は昨日、防衛協会の集 

まりで、横須賀の海上自衛隊の基地を見学してき 

ました。となりにはアメリカ海軍の基地があり、 

『ロナルド・レーガン』という空母が入港してい 

ました。333m もあるそうです。とにかく平和を 

祈るばかりです。 

今日は、クラブ年次総会です。佐藤副会長、宜 

しくお願い致します。 

幹事報告           猪口又雄幹事 

＊先週の理事会で、入会予定者の承認を得たので 

 皆さんにご報告いたします。 

   ・真岡市荒町在住の、宮下 潤さん 

   ・ミヤシタデンタルサービス 代表です。 

   ・推薦者は、関口勝義会員です。 

 七井生まれで、現在は真岡に住んでいますが、入

会に関して、今は地域の縛りが無いので問題あり

ません。今月中に異議申し立てが無ければ、来年

の新年祝賀会から入会してもらいます。 

ニコニコ BOX         猪口又雄幹事 

関口君 会長代理の挨拶をさせて頂きました。 

猪口君 今日は会長不在ですが宜しくお願いします 

伊藤君 暫く休んでいましたが、皆さんの顔が見ら

れて嬉しいです。今後も宜しくお願いしま

す。 

萩原君 昨日、防衛協会で自衛隊横須賀基地に行っ

てきました。すご～い！ 

松崎君 お笑いライブイン益子、上手くいきます様

に！ 

塚本君 お笑いライブイン益子、宜しく。 

小幡君 いよいよ年末年始となります。新年の門出

には、“初詣”心よりお待ち申し上げており

ます。 

高根沢君 クラブ年次総会、宜しくお願い致します。 

河原君 年次総会、お疲れ様です。 

直井君 来週のクリスマス会楽しみにしています。 

酒井君 年末の忙しい日々、お体を大切にお過ごし

下さい。 

柳君  今日は、娘が挨拶に来ます。1 月 28 日(日) 

    OSK 日本歌劇団、益子町民会館での公演 

    宜しくお願いします。 



 

富田君 本日、素晴らしい天気ですね。 

牟田君 今年から、年賀状を失礼することになりま

した。年末の仕事が少なくなり、少々手持

無沙汰です。 

平野君 U字工事、楽しみにしています。 

佐藤広志君 12 月 17 日(日)はが路マラソン大会に

参加します。フルマラソンですが、ハーフ

でゴールです。ファミックあたりは、10時

40 分ごろ、高根沢さんの所は、12 時ごろ

です。応援してください。 

日下田君 クラブ年次総会よろしく。 

直井君 昨日は、横須賀基地に見学行ってまいりま

した。日本を守るイージス艦など大変感動

しました。 

豊田君 クラブ年次総会、佐藤副会長宜しくお願い

します。 

高橋さん 今年もお世話様になりました。例会参加

が年内ラストですので、皆様良いお年を

お迎えくださいませ。 

塚本君 来週、ハワイに行ってきます。欠席すみま

せん。お土産はありません。 

クラブ年次総会 

      佐藤広志副会長 

クラブ細則に則り、次々年度会長候補は、 

指名委員会(理事会)より指名がありました。 

 

１、次々年度会長    高根澤良一会員 

    よろしくお願い致します。 

 

２、次年度役員につきましては、次年度会長 

  佐藤広志副会長より、後日改めて発表致

しますので、皆様のご協力を宜しくお願

い致します。 

              「クラブ運営と管理組織」 

 クラブには議会に相当する審議機関（理事会）と内閣に相当する執行機関（役員）があり、理事会で

の議決、最終決定を実行するのが役員です。 

 クラブの代表権者とはだれか。会長と思うでしょうが、会長は形式上のクラブ代表者で、対外的には 

会長・幹事がともに代表権者となります。 

理事会の代表権者が会長であり、執行部門の代表権者は幹事です。ですから、幹事は内閣総理大臣に

例えられ、実務上の権限と責任を持ち、委員長、委員の選定（任命権は会長）等の人事予算編成、会員

の入退会、事務局等のクラブ管理に関する実務的事項は、全て幹事が窓口になって処理されます。 

 では、会長の役割とはなにか。 

クラブ運営の責任と役員、委員長の任命権であり、事業の執行権は、本来の代表権者である幹事に任せ

るべきとされています。 

 執行権が無いのに責任だけ持つのかとなりますが、会長は、総会や理事会の議長を務め、奉仕の理想

を会員に提唱、啓蒙することであり、クラブの方向性、即ち総体的な運営の指針を示す責任があるとい

う事です。 

 

                      「改訂版 ロータリー情報マニュアル」より抜粋 

         お知らせ 

＊柳会員ご息女であり、OSK日本歌劇団所属の 

 空良玲澄さんが、OSK取締役営業部長 中島

健治さんとともに、1 月 28 日(日)益子町民会

館での公演観劇のお願いに参りました。 

みなさん、どうぞ宜しくお願い致します。 


